

◇「スキー訓練」

春日井第2団
カブ隊 荒木 辰馬

いつも父に教えてもらっていますが、スキーの先生は父とは違う説明の仕方をしていたので、新しくわかったことが沢山ありました。

滑っていたらスカウトのみんなは私が思うより大分できていてびっくりしました。

お昼のカレーは家では辛いのかも？とうわさしていたんですけど、予想以上に甘かったです。

雪のコンディションは最悪でしたけどみんなとできたので「まあ、いいか」となりました。

スキー場は人が沢山いて人間ツリーランみたいで疲れました。

帰りのバスが行きのバスより暑くなくて快適でした。



◇「スキー訓練」

春日井第2団
カブ隊 堀 弘太

2月18日 日曜日 僕は、カブスカウトのスキーに行きました。朝一だったので眠かったです。スキー場についたとき雪が思った以上に溶けてて、びっくりしました。

スキーを始めたときは、基本の止まることと滑ることしか出来ませんでした。スキーをやり始めて、1時間半くらいが経った時今まで転んであまりできなかったスキーの曲がることを少しできるように

なりました。スキーの先生が曲がるコツを、教えてくださいました。曲がりたい方向の反対側に重心をかけることで曲がるようになりました。ちゃんと曲がれた時はとっても嬉しかったです。

お昼になったときには、おなかですいていました。カレーを食べたとき口いっぱい、カレーの味が広がってめちゃくちゃおいしかったです。カレーは1回おかわりしました。

午後のレッスンが始まって、早速リフトに乗りました。先生に「大きく曲がれ」と言われたので、大きく曲がってみたら転んでしまったので「なんで転んでしまったんだろう」と疑問に思ったので、先生に聞いてみたら「体の重心が後ろに行っている」といわれたので前に重心をかけると転ばずに滑れたので嬉しかったです。最後に滑るときには、最初より滑れるようになっていました。次また滑るときは、今よりも滑れるようになりたいです。



◇「スキー訓練」

春日井第2団
カブ隊 石黒 伸一

スキーの感想は午前のレッスンでははじめは止まることや動くことできなくてむずかしかったです。けど午後のレッスンでは何度も練習をして動くことや止まることもできて滑れるようになってうれしかったです。難しかったことは午前のレッス

ンで上まで歩くことや動くこと、止まることがむずかしくて練習してもぜんぜんできないのでできるか不安になりました。

うれしかったこと2つあります。1つ目は午後のレッスンで何度も練習してすべれるようになりました。リフトに乗って上からすべる時にすべれたことです。2つ目はすべっているときにある山で1回目はすべる時はうまく止まれなかったけど2回目の山からすべる時にはこけずにしっかり止まったことです。

スキーは初めてやるのでむずかしかったです。けどとても楽しかったです。



◇「初めてのスキー」

春日井第2団
カブ隊 吉田龍生

ぼくは、生まれて初めてスキーをしました。3年間のカブ隊の中でも、思い出に残る活動でした。

スキーの前の集会は、スキーのくつや板を見せてもらいました。こんなのを付けて雪の上をすべるなんて、ぼくにできるのか不安だったけど、慣れてきたら楽しかったです。ぼくも、リフトに乗ってみたかったので、次に行くときは、リフトに乗れるくらい上手になりたいです。

雪合戦は、テレビでは見たことがあったけれど、生まれて初めてやりました。だんごにまたまる雪もあれば、まとまらない雪もあって、不思議でした。雪のだんごが、どこから飛んでくるかわからないのがこわかったけれど、楽しかったです。

◇「楽しかったスキー」

春日井第2団
カブ隊藤木 蒼太

令和6年2月18日曜日に長野県のひらや高原スキー場に行きました。

天気は曇りっぽくて晴れっぽかったです。雪は人工雪っぽかったです。

「雪山と仲良くなろう」というテーマで頑張りました。ハの字ですべるのがとても疲れて脚がいたかったです。

しかし妹二人と弟がいなかったのでもうさくなくて楽でした。

初めはすべるのがかなりむずかしかったのですが、最後に先っぽがとれて上達できたのが嬉しかったです。

インストラクターの先生がだんだん面白くなるように教えてくれたのも良かったです。上手な人みたいになりたいです。

またスキーにチャレンジしたいです。スキーの道具の使い方も覚える事が出来ました。またバスの中もテレビが見られてバナナを食べられて楽しかったです。

スキーに連れていってくれてありがとうございました。

◇「R5年度春2フェス」

春日井第2団
ローバー隊 高井紗璃

私たち春日井第2団は、1月7日に犬山野外活動センターにて、令和5年度春2フェスを開催しました。春2フェスとは年に1度、RS隊が主体となって開催する団行事のことです。当日は約100名の春日井第2団の関係者が参加しました。

今年度のテーマは“お正月をボーイスカウト流に楽しもう！”。午前中はフォトゲイニング、午後はボーイスカウト流の福笑い、羽子板、カルタを楽しみました。昼食は団委員や保護者の皆様が作ってくださったお餅を美味しく頂きました。

今回はBVSからVSまでの縦割り班に分け、部門を超えた交流ができるようになりました。年上のスカウトが年下のスカウトを気遣ったり、年下のスカウトが年上のスカウトに憧れる様子が見られ、とても感動しました。

RS 隊主催とはいえ、多くの団委員や指導者の方々にお力添えをいただきました。春日井第2団は令和6年度、発団60周年を迎えます。RS隊として恩返しの意味も込めて、団を盛り上げていけるよう精進したいと思います。



《編集者より》

記事投稿ありがとうございました。
次号は7月末に締切予定です、楽しい記事をお待ちしています。

次号担当団は B グループ 大口1 江南1
瀬戸1 日進2 小牧1 春日井4 春日井
10です。